

Nombre de alumnos:

Sissy Beatriz Villatoro Alvarado

Nombre del profesor:

María del Carmen Cordero Gordillo

Nombre del trabajo:

ensayo

Materia:

Taller de elaboración de tesis

Grado: 9no cuatrimestre

Grupo: A Licenciatura en Nutrición

"el consumo natural de las plantas como comestibles y medicinales, hoy podrían ser el cambio en la salud de las personas"

La recolección de datos sobre una tesis es importante ya que esta es la base en la cual se comprueba la información planteada, es decir, la recolección de datos consiste en obtener datos los cuales se basan en muestreos, variables, análisis o casos los cuales den a conocer el resultado de lo que queremos dar a conocer, o saber la cantidad de personas que les interesa la información

de la cual se habla en la tesis.

Para la elaboración de recopilar datos consta de diversos elementos los cuales ayudan a contribuir en la búsqueda de información, lo cual estos deben ser medibles, como lo son los atributos, las cualidades y las variables. El siguiente paso para la recopilación de datos es la interpretación, esta se refiere a cuando todos los datos están recopilados, limpio de errores y guardados para proceder a analizarlos.

Antes de elaborar el reporte de datos se debe definir si el este reporte es académico o no académico y así mismo este reporte se deberá a adaptar al tema con ayuda de herramientas o instrumentos para la investigación que de acuerdo con el método y el tipo de investigación a realizar, se utiliza unas u otras técnicas. Dos de estas son la cualitativa, que consta de cualidades como su nombre lo dice, características etc. y la cuantitativa que es por medio de mediciones, como altura, peso etc.

Estas dos técnicas de investigación se realizan mediante la elaboración de encuestas, entrevistas, análisis de contenido, inventario, historia de vida, autobiografías, nota de campo entre otras.

Y bueno para concluir de la investigación de datos con respecto a mi tema de tesis la verdad fue un reto no difícil, pero si tedioso ya que pues toda la tesis se basó en recolectar información con respecto a los beneficios de las plantas en la salud, fue también complicado en algunas ocasiones ya que en páginas de internet no venía como tal lo que yo esperaba y pues ese fue el reto, rescatar toda aquella información importante para dar a conocer mi punto sobre las plantas, también otro reto para mí era el saber si realmente estaba haciendo bien toda la recolección de datos, o si estaba bien como tal la información que estaba plasmando, pero creo que al final de todo esto con apoyo de la profesora y con las clases, poco a poco fue quedando.

Y pues lo que aprendí de la materia desde mi punto de vista es la paciencia, los objetivos, el trabajar poco a poco, creo que también admiración para las personas que se dedican a realizar trabajos, no como tal las tesis, si no libros u otras ocupaciones, porque si es un arduo trabajo el que realizar y pues me llevo un buen sabor de boca y un nuevo aprendizaje.